



5 Rappen 1831

Um 1840 hatte im Raum Zürich ein Mann in der Textilindustrie einen Stundenlohn von 10 Rappen und eine Frau von 6 Rappen.

In der Metallindustrie wurden einem Mann 16 Rappen gezahlt. Zugleich kostete ein kg Kartoffeln 4 Rappen, ein kg Brot 40 Rappen, ein kg Rindfleisch 56 Rappen und ein Paar Schuhe 5 ½ Franken.

Die Stadt Freiburg im Üchtland wurde 1478 reichsunmittelbar und schloß sich der Eidgenossenschaft an. Hier nahm 1613 der Bischof von Lausanne seinen Sitz und machte Freiburg zum Zentrum der Schweizer Gegenreformation.

Informationen

1831 (Datierung)

Münze

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F14

Inv. M44134
